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El alcalde de Val de San Vicente se reuniÃ³ en Santander con el Consejero de Industria del Gobierno de Cantabria.




La reuniÃ³n transcurriÃ³ en Santander y en ella, Roberto Escobedo  acompaÃ±ado del concejal Sergio Cabeza, planteÃ³
al Consejero Arasti la necesidad de impulsar el proyecto del PSIR industrial de Val de San Vicente, la posibilidad de
implantar en el municipio un aparcamiento para camiones, cuyo proyecto ya estÃ¡ redactado y otros asuntos relativos al
transporte y el turismo en el municipio en torno al funcionamiento de la estaciÃ³n intermodal de Unquera.
















El alcalde se reuniÃ³ recientemente con el Consejero de Industria para trasladar las necesidades de Val de San Vicente
en materia de industria, comercio, innovaciÃ³n y turismo al ejecutivo regional. 




Roberto Escobedo informÃ³ al consejero cÃ³mo, desde el Ayuntamiento de Val de San Vicente se ha impulsado la
tramitaciÃ³n de un PSIR de suelo industrial en el municipio, que supondrÃ¡ la obtenciÃ³n de 540.000 metros cuadrados
de suelo industrial, para favorecer la implantaciÃ³n de empresas y la creaciÃ³n de puestos de trabajo. Este mÃ¡s de
medio millÃ³n de metros cuadrados de suelo industrial supondrÃ¡ un importante impulso en la creaciÃ³n de empleo tanto
en nuestro tÃ©rmino municipal, como en la comarca. 




En este sentido, el alcalde pidiÃ³ apoyo al consejero para que este proyecto, que en 2007 iniciÃ³ su tramitaciÃ³n pueda
llegar en la mayor brevedad posible a buen tÃ©rmino y le mostrÃ³ su preocupaciÃ³n porque despuÃ©s de contar ya con la
aprobaciÃ³n de la memoria ambiental, tras pasar el pertinente periodo de exposiciÃ³n pÃºblica y desde el pasado 31 de
mayo, con la necesaria aprobaciÃ³n provisional de la CROTU, el expediente lleve ya varios meses en su consejerÃa
pendiente de tramitaciÃ³n para poder ser aprobado definitivamente en la ComisiÃ³n Regional de Urbanismo. La reuniÃ³n
concluyÃ³ con la solicitud del alcalde al consejero para que agilice los trÃ¡mites debido a la gran necesidad, en los
tiempos actuales, de facilitar la implantaciÃ³n de empresas y la generaciÃ³n de empleo en Val de San Vicente.
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Proyecto de â€œÃ•rea de estacionamiento para camiones en Val de San Vicenteâ€•




El alcalde trasladÃ³ ademÃ¡s el interÃ©s del consistorio por retomar el proyecto que el Ayuntamiento de Val de San
Vicente recibiÃ³ en 2007 desde la ConsejerÃa de Industria del Gobierno de Cantabria para la construcciÃ³n de un Ã¡rea
de estacionamiento para camiones en Val de San Vicente. El proyecto, que vino motivado por la necesidad de mejorar
la seguridad en la A 8, planteaba la construcciÃ³n de un aparcamiento para camiones aprovechando el antiguo trazado,
hoy en desuso de la N 634, a su paso por la localidad de PesuÃ©s (PK 278) y que quedÃ³ inutilizado a raÃz de la
construcciÃ³n de la A 8. 




EstaciÃ³n intermodal de Unquera




En cuanto al funcionamiento del intercambiador de Unquera, el alcalde le trasladÃ³ al consejero la necesidad de
coordinar todos las lÃneas de autobuses de la comarca de LiÃ©bana, la comarca del Nansa y las que unen Asturias con
Cantabria junto con las lÃneas de tren de FEVE y el servicio de taxis, en la nueva estaciÃ³n, para proporcionar a todos
los usuarios un mejor servicio y mÃ¡s coordinado utilizando como punto estratÃ©gico la localidad de Unquera. De esta
manera se conseguirÃa el objetivo inicial por el que fue construida esta infraestructura.
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